



Zu Gast in der Mediaschool Bayern

20.02.2019 11:57 CET

## Spannende Exkursionen mit **DEIN MÜNCHEN**

Dieses Mal boten die beliebten DEIN MÜNCHEN Exkursionen unter dem Motto NO LIMITS! spannende Einblicke in das Tagesgeschäft des Restaurants Little London, der Mediaschool Bayern und des TV Senders Tele5.

Durch die vielfältigen Begegnungen mit sog. Projektpaten erhalten die Jugendlichen die Chance auf ganz besondere und einzigartige Art und Weise intensive Erfahrungen, Erlebnisse und Kenntnisse zu erlangen und hinter die Kulissen interessanter Personen in ihrem jeweiligen Berufsfeld zu blicken.

Ziel: Motivation und Erweiterung des Horizontes. Kennenlernen neuer Möglichkeiten und Perspektiven.

Die Begegnung mit dem Team des Restaurants Little London inspirierte die Jugendlichen und zeigte ihnen die vielfältigen Seiten des Restaurant-Alltags.

Junge Menschen beschäftigen sich heutzutage beinahe 24 Stunden, 365 Tage im Jahr mit den Medien: TV, social media, Youtube uvm. Nur wer steckt eigentlich dahinter und wie entstehen die Videos und Beiträge? Um das herauszufinden, hieß die Mediaschool Bayern unsere Jugendlichen in ihrem Produktionsbüro willkommen.

Bei dem TV Sender Tele 5, bekamen die Jugendliche nicht nur eine exklusive Führung durch die Bavaria Filmstudios und durch die verschiedene Bereiche des Senders, sondern durften sich auch selbst vor der Kamera ausprobieren und produzierten eigene Videos.

---

DEIN MÜNCHEN ist eine 2014 gegründete, gemeinnützige und unabhängige Organisation mit der Vision eines völlig neuen Gesellschaftskonzeptes, indem alle jungen Menschen, ungeachtet ihrer sozialen Herkunft, die gleichen fairen Chancen erhalten, an unserer Gesellschaft teilzuhaben. Um aus der Idee Wirklichkeit werden zu lassen, setzt DEIN MÜNCHEN an der Basis an und verhilft finanziell und sozial benachteiligten Kindern und Jugendlichen sich am Münchner Gesellschaftsleben zu beteiligen. Langfristige Hilfe zur Selbsthilfe bildet dabei das Herzstück des Engagements, die positive Persönlichkeitsentwicklung der Heranwachsenden im Fokus. Über gezielte Programme erhalten die jungen Menschen nicht nur Zugang zu Bildung, Kultur und Sport sondern bekommen vor allem das nachhaltige Selbstwertgefühl und wichtige Kompetenzen vermittelt, die es für eine selbstbestimmte Zukunft braucht, um so einen wertvollen Beitrag zu einer vielfältigeren und produktiveren Gesellschaft leisten zu können. Mehr als 6.000 Kinder und Jugendliche konnte DEIN MÜNCHEN bereits erfolgreich auf ihrem Weg begleiten. Einige von ihnen sind heute als Jugendbotschafter\*innen aktiv, um die Hilfe, die sie selber erhalten haben, an andere weiterzugeben. DEIN MÜNCHEN macht #mutaufzukunft.

## Kontaktpersonen



**Veronika Hofstätter**

Pressekontakt

Presse & Öffentlichkeitsarbeit

[presse@dein-muenchen.org](mailto:presse@dein-muenchen.org)

+49 89 1893 45914